

50 Jahre BMD Systemhaus GesmbH Business. Management. Development.



Foto: © GBPhoto

Beständigkeit und Fortschritt sind kein Widerspruch – im Gegenteil. Seit 50 Jahren ist das BMD Systemhaus mit seinen mehr als 700 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen ein starker Software-Partner für Unternehmen und Steuerberater und ein stabiler Arbeitgeber in der Region. Langjährig in der Praxis erprobt und ständig weiterentwickelt sind die zukunftssicheren Softwarelösungen für Rechnungswesen, HRM, CRM bis hin zur ERP-Gesamtlösung.

Mit BMD gehen Unternehmen Schritt für Schritt in eine digitale Zukunft: flexibles Arbeiten, direkte Kommunikationswege, optimale Arbeitsabläufe und mehr Effizienz. Der moderne Bau berücksichtigt die Bedürfnisse von Beschäftigten und Besuchern, die BMD Akademie bietet viel Platz für Seminargäste – und natürlich macht BMD es möglich, dass Homeoffice und Online-Seminare den Geschäftsalltag optimal begleiten.